



## « Sexualité des adolescents : états des lieux et repères éducatifs »

### Conférence débat avec Jean MATOS

**Mardi 16 octobre 2018, 20h30**

Centre diocésain St Jean, 36 rue Barra, Angers

« Appuyée sur des images et des vidéos, cette intervention vise à dresser un état des lieux aussi précis et objectif que possible sur **la manière dont les adolescents vivent leur vie affective et sexuelle aujourd'hui**. Sans dramatiser mais sans édulcorer non plus la réalité, elle propose des **éléments de compréhension sur l'univers numérique et son influence sur les modes de relation des adolescents**.

A partir de ce constat, l'intervention propose des **repères éducatifs** aux parents, des repères accessibles à tous et référés à la vision anthropologique de l'Enseignement catholique. »

Jean Matos est :

- Chargé de mission à l'Archevêché de Rennes pour les questions éthiques
- Formateur et consultant en éducation affective, relationnelle et sexuelle auprès de l'Enseignement catholique
- Auteur de *Quand les ados jouent au sexe*, Médiaspaul, 2016
- Chercheur-doctorant en éthique médicale à la Faculté de médecine Paris-Saclay / Espace éthique Ile de France / EA 1610

**A l'issue de la conférence, découvrez et rencontrez des associations** qui accompagnent les parents dans leur mission éducative :  
le CLER Amour et Famille, Teenstar, Cycloshow – Mission XY, Association Plus belle ma vie, les chantiers éducation des AFC...

Cette soirée clôture la journée « **Vie affective et sexuelle des jeunes en 2018, quelles responsabilités éducatives ?** » organisée par EVAS et le service jeunes du diocèse d'Angers pour les professionnels de l'éducation (chefs d'établissement, enseignants, animateurs, adultes en responsabilité auprès de jeunes, etc.).

Plus d'infos sur la journée sur <http://www.evas49.org>